

## **44 Millionen Volkswagen aus Wolfsburg**

Rund 72 Jahre nach Produktionsbeginn ist im Stammwerk in Wolfsburg heute der 44-millionste Volkswagen vom Band gerollt. Es handelt sich um einen Golf GTE in der Farbe Dark Iron. Der Golf ist mit rund 18 Millionen Fahrzeugen das meistgebaute Fahrzeug, gefolgt von nahezu zwölf Millionen Käfern, die bis 1975 gefertigt wurden. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Ein Golf GTE ist das 44-millionste Autos aus dem VW-Stammwerk in Wolfsburg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Mitarbeiter mit Werkleitung und Betriebsrat beim Bandablauf des 44-millionsten VW aus Wolfsburg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen